

Queridos Vecinos y visitantes:

Ante el incendio ocurrido el pasado sábado en nuestro municipio, desde el equipo de gobierno queremos agradecer a todos el ejemplar comportamiento mostrado en todo momento por todos vosotros, lleno de solidaridad y sin escatimar ningún esfuerzo, lo visto el pasado sábado fue espectacular.

Queremos también encarecidamente dar las gracias a todos vecinos que vinieron de los pueblos de los alrededores, que fueron muchos y a todas las autoridades que también fueron muchas, sin todos ellos no hubiera sido posible atajar el incendio de la manera tan rápida como se hizo.

Agradecer también la colaboración en el operativo de todas las administraciones, tanto locales, como autonómicas Junta de Castilla y León y Comunidad de Madrid y del Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico, que pusieron tan rápido todos los medios de que disponían a su alcance para contribuir con ellos como así lo hicieron.

El despliegue fue inmenso tanto por aire como por tierra, no queremos nombrar a todos ellos porque la lista sería interminable y seguro que alguno se nos quedaría sin nombrar, vaya desde aquí nuestro reconocimiento impagable para todos ellos.

En fin, han sido muchas las muestras de solidaridad que se han recibido y por todo ello este municipio siempre estará en deuda y agradecido a todos ellos, Muchas Gracias.

En Santa María del Tiétar, a 28 de Agosto de 2023

El Alcalde en Funciones

Julio González Cuéllar